

14 Sports

Football/Rencontre retour du tour de cadrage de la coupe de la Caf entre Al Masry et CF Mounana (2-1)/Le jeu et les joueurs du club gabonais à la loupe

Les Mounanais peu endurants

MIKOLO-MIKOLO

Port-Saïd/Egypte

C'était prévisible et inévitable qu'Al Masry de Port-Saïd, jouant devant ses nombreux fidèles, change, mardi dernier, de stratégie offensive face au club gabonais de CF Mounana. L'équipe de Hervé Patrick Opiangah ainsi que l'admet le coach Kevin Ibinga, s'y attendait. Au 4-4-2, muable en 3-4-3 en phase offensive, proposé par le coach Hossam Hassan, Kevin Ibinga a répondu par un 4-3-3 qui se transformait en 4-5-1 pendant les séquences défensives. Un schéma qui n'a tenu que pendant 56 minutes. Avant de s'effondrer par manque d'endurance chez les joueurs mounanais. Voici, à notre avis, les prestations individuelles de chacun des joueurs de l'équipe gabonaise.

Yves Stéphane Bitseki Moto, gardien de but et capitaine : pour le coach Ibinga, Bitseki, en dépit des deux buts concédés, a livré un match énorme en rassurant derrière.

Ruffin Konan Ngouan : le latéral gauche de CF Mounana a été tendre et hésitant dans le marquage. Sans pour autant apporter offensivement, il a été approximatif dans les replacements.

Ralph Freddy Bamba : certes, le latéral droit mounanais a fait preuve de combativité, mais Ralph a plus brillé dans les erreurs de placement. Quel déchet technique !

Bourama Coulibaly : une prestation appréciable au niveau de l'engagement. Présent dans les duels, le défenseur axial du club "vert et jaune" a su varier ses relances, tant dans le jeu en profondeur que



Photo : Mikolo Mikolo

Les arbitres marocains ont dirigé la partie avec beaucoup de justesse.

dans les courtes passes. « C'est le patron de la défense », a témoigné un entraîneur technique de CF Mounana.

Dieudonné Nkoume Kemba, stoppeur : « Pour un athlète qui joue depuis trois ans la haute compétition, Dieudonné reste notre déception. Il est à l'origine des buts encaissés par le club depuis le début de la saison. Il l'a encore confirmé ici à Port-Saïd. Il

lui manque les qualités techniques. » Ce témoignage du technicien en chef de CF Mounana résume le comportement peu rassurant de Dieudonné.

Karl Mboudou Mboudou, milieu défensif : Il est encore jeune et utile dans l'activité en milieu de terrain. Un travail terni par une succession des passes latérales quelconques. L'une d'elle est à l'origine

du premier but concédé par CF Mounana. Il a été remplacé par Bongo Mbourou (83e), qui ne peut être jugé.

Jerry Vannel Nzamba Moussavou : grosse activité en milieu de terrain, où il confond parfois vitesse et précipitation. Son manque de lucidité à l'approche de la cage adverse ne lui permet pas d'ouvrir le récital offensif avant la pause. Dommage ! Il a cédé sa place à Rick Martel Allogho Mba (63e). Une entrée sans grand apport.

David Massamba : combatif malgré une contracture à la jambe gauche. Son jeu fut monotone avec une succession de passes latérales et derrière. Il a terminé difficilement la partie.

Allen Dorian Nono : l'attaquant de couloir gauche n'a pas été présent offensivement en première mi-temps. La seconde période

fut appréciable. C'est le détonateur de la réalisation mounanaise. Il a été remplacé par Hamidou Synayoko (78e) qui, malheureusement, n'a pas apporté le tonus escompté par ses encadreurs techniques.

Louis Ameka Autchanga : cela faisait longtemps que l'attaquant de couloir de CF Mounana n'avait pas montré de l'envie et de la détermination au cours d'un match. Mardi, l'international gabonais a mis sa vitesse au service de l'équipe. Ses efforts ont été récompensés lorsqu'il a marqué l'unique but du club gabonais.

Omar Kaboré : la pointe de CF Mounana, esulée très souvent sur le front de l'attaque, n'a pas eu la tâche facile face aux défenseurs adverses. Mais c'est lui qui a donné la passe du but d'Autchanga.

Entretien à chaud avec le coach de CF Mounana

Kevin Ibinga : "on se fait éliminer sur des détails"

Propos recueillis par MM

Port-Saïd/Egypte

l'union. Que dites-vous après l'élimination de votre club ce soir en coupe de la Caf ?

Kevin IBINGA : un sentiment de déception m'anime. On a fait le match qu'il fallait. Les garçons ont appliqué à la lettre nos consignes. Mais le match s'est joué sur des détails, surtout qu'on s'est fait éliminer sur un but qu'on pouvait éviter. Cela accentue cette déception, parce qu'il y avait un coup à jouer.

Soyez un peu plus explicite !

On aurait pu éviter cette réa-

lisation. Le gros souci c'est que la première passe est mauvaise, parce qu'elle est latérale et dans le milieu du terrain. On ne fait pas ce genre de passe. Après, il y a une attaque rapide du côté d'Al Masry, et le plus désolant c'est qu'aucun joueur n'ose même commettre la faute pour stopper l'offensive adverse, puisqu'on est en milieu de terrain. En conclusion, Nkoume Kemba marque contre notre camp. C'est une grosse déception, même si pendant près de 70 minutes, on a été solide. Et après, ce fut difficile pour nous.

Quelle était cette difficulté ?

On est rentré en campagne africaine depuis le mois de



Photo : Sylvia Bai

Le coach du CF Mounana, Kevin Ibinga.

février. Aujourd'hui, on est au milieu du mois d'avril, sans compétition domestique. Sans pour autant tirer la couverture vers nous pour trouver des excuses, si CF Mounana était en compétition locale, il aurait eu raison

d'Al Masry qui, malgré ses 28 matches de championnat dans les jambes, était à notre portée.

Et quelle proposition concrète faites-vous à ce sujet ?

Pour rivaliser avec des adversaires d'autres pays, nous devons améliorer l'organisation de notre football. Nos épreuves locales (championnat national de D1 et D2, coupe du Gabon interclubs, etc.) doivent se jouer régulièrement. Car, CF Mounana aurait pu faire un bon résultat ce soir ici à Port-Saïd si ses joueurs étaient en pleine possession de leurs capacités physiques et tactiques. Le coach Hossam Hassan, surpris de notre réaction, ne pensait pas que CF Mounana

était capable de réaliser une telle performance. Pour lui, après l'aller à Libreville, CF Mounana n'était pas capable d'opposer à son groupe une telle résistance. Il y a aussi le phénomène de la formation chez nous, qui pose problème. Ce n'est pas normal qu'avec une telle aire de jeu, on rate un centre, une passe ou un contrôle. On constate qu'il y a toujours des déchets techniques dans le jeu de nos joueurs.

Êtes-vous de ceux qui pensent que CF Mounana a perdu la qualification depuis le match aller à Libreville ?

Tout à fait. Je pense aussi qu'on perd la qualification au terme du match aller. A Libreville, notre prestation a

été fade, nous n'avons rien démontré, surtout au niveau de l'efficacité. On est déçu. A nous de trouver les voies et moyens pour faire progresser le club et certains jeunes joueurs. Hormis les déceptions, il y a quand même des satisfactions. On a retrouvé des garçons comme Autchanga qui, en plus du but, a mis sa vitesse, ses accélérations, au service du groupe. Il y a aussi Bitseki, qui a été également énorme dans le but, malgré la défaite. En bon capitaine, il est allé jusqu'au bout malgré son mal de dos. Au terme de ce match, CF Mounana peut se targuer de dire qu'il n'a plus de problème de gardiens de but. Bitseki et Menene font l'affaire.

1ère journée des Playoff du Championnat D3 de la Ligue du Woleu-Ntem

De chaudes empoignades

PME

Oyem/Gabon

LA première journée aller de la phase des Playoff du championnat de la Ligue provinciale du Woleu-Ntem se joue ce week-end. Au menu, le choc qui va opposer ce samedi, AS Diba d'Oyem à l'Union sportive de Bitam (USB), au stade d'Eyenassi d'Oyem, à 16 heures.

Cette rencontre ne manquera pas de piquant. Elle met aux prises deux formations qui sont sorties en tête de leurs poules respectives.

AS Diba dans la poule Sud et l'USB dans la poule Nord. Les deux clubs ne se sont jamais croisés auparavant. Ce match aller des Playoff constitue donc une première et chaque équipe voudrait bien débiter cette journée inaugurale, qui mène vers le titre provincial.

La rencontre suscite beaucoup de spéculations auprès de ceux qui suivent le Championnat D3 dans le Septentrion. L'USB part tout de même avec les faveurs des pronostics, aux yeux des spécialistes, grâce à ses individualités dont certaines font partie de l'équipe première du National Foot.

Avec la relâche du Championnat de première division, depuis près de deux mois, il n'est pas exclu que cette phase du Playoff serve de tremplin aux nombreux titulaires du coach principal de l'USB, Thierry Ebobola, en attendant une éventuelle reprise dans les semaines à venir.

Mais, les Académiciens de Diba, sur leurs propres installations, sont souvent difficiles à manœuvrer. Avec leur football attrayant, cette jeune équipe aux ambitions certaines, n'entend pas se laisser faire par son adversaire venu de Bitam. Une opposition qui ne manquera

pas de drainer du monde au stade du camp militaire d'Eyenassi.

Ce match sera précédé, en lever du rideau, à 14 heures, par un autre derby chez les filles, entre la championne en titre de la province, l'USB, et sa dauphine, Oyem AC. Les responsables de la Ligue devraient, logiquement, remettre le trophée et les médailles de championnes 2018, aux Unionistes de Bitam, au terme de ce match de gala.

Dans le même temps, Okano FC accueillera Nordano FC de Bitam, dans son ancre du stade Fec-Solé de Mitzi, toujours pour le compte de la

première journée de la phase aller des Play off. La dernière équipe citée, Nordano FC, a été repêchée dans la poule Nord, après le désistement de l'Olympique de Minvoul.

Les jeunes Bitamois auront donc fort à faire avec les Okanois, habitués aux compétitions provinciales et nationales. Ce déplacement risque donc d'être périlleux pour Nordano FC, qui est à sa première participation dans ce genre de compétition.

Pour le président de la Ligue provinciale du Woleu-Ntem, Nsi Ella Nsi, « les Play off constituent un minicham-

pinat au cours duquel les quatre équipes s'affrontent en aller et retour. A la seule différence qu'il n'y a pas de match nul. Une victoire au terme du temps réglementaire vaut trois points. Un match remporté aux tirs aux buts vaut deux points, alors que l'équipe perdante empoche un point. »

A noter que la Ligue a ouvert un mercato spécial à la fin des matchs de poule, afin de permettre aux équipes qualifiées pour les Playoff, de se « renforcer et d'attaquer cette ultime étape avec aisance, rigueur et sérénité », a martelé le président Nsi Ella Nsi.